
一 般 質 問 通 告 一 覧（6月 6日）
令和７年第２回定例会

順序 議員名 大項目 小 項 目 質問の相手

1

【一問一答方式】

１ 川村 和夫 １．中心地区まちづく

りプロジェクトにつ

いて

①本事業実施の背景について

②本事業のエリアについて

③本事業のあるべき姿・目的について

④まちづくりの担い手の育成と確保について

⑤歩きたくなる環境の向上について

⑥ランドマーク拠点の創出について

⑦友部駅北口の活用について

担当部長

２．笠間市の防災・減災

について

①被災地への派遣について

②避難施設の環境について

③保存版令和 7年 3月防災のしおりについて

④山林火災について

担当部長
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2

【一問一答方式】

２ 石松 俊雄 １．笠間市に於ける賃

上げと物価の好循環

の推進について

①最低賃金の改定に伴う市の契約事業者等への対

応

②指定管理者制度に「賃金・物価スライド制」の導

入を

③笠間市の中小企業支援策

④中小企業振興条例の制定について

担当部長

２．教職員の働き方改

革について

①今後の「学校の働き方改革プラン」について

②「集団フッ化物洗口」業務の現状と問題点

③休日を挟む場合の始業式の変更について

担当部長

３．小中校生を対象と

したこども・子育て

支援ついて

①小学校エコランドセルプレゼント事業につい

て

②ふるさと納税を活用した学校支援事業の可能性

担当部長
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3

【一問一答方式】

３ 村上 寿之 １．笠間市消防の現状

と課題について

①消防車両や救急車の老朽化について伺う

②救急搬送の現状について伺う

③消防職員や消防団員の人員体制について伺う

④災害対応能力について伺う

担当部長

２．農業政策について ①笠間市農業の基本方針について伺う

②米の価格について伺う

③遊休農地解消について伺う

④儲かる農業について伺う

担当部長
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【一問一答方式】

４ 西山 猛 １．市内労働力の実態

について

①新市誕生時の労働力について伺う

②同様に現在の状況について伺う

③笠間市の将来像とは。

市長

副市長

担当部長

２．犬・猫の保護につい

て

①市行政が実行している支援について伺う。

②保護活動の現状について伺う。

③５年後の保護事情について伺う。

担当部長

３．2006 年（平成 18
年）３月 19日につい
て

①この日は何の日？

②現在までの歩みについて伺う。

③2026年４月 22日は何の日？

市長

副市長

担当部長
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5

【一問一答方式】

５ 大関 久義 １．共生社会を支える

地域担い手育成プロ

ジェクト事業につい

て

未来を支えるダイバーシティ経営の推進事業、総事

業費 142,863 千円の重点事業である地域担い手育

成プロジェクトについて伺う。

①外国人材支援センターの設置事業について伺う。

新規（4,010 千円）

②創業支援事業について伺う。（2,502 千円）

③公民連携型人材育成・確保の推進事業について伺

う。（15,490 千円）

④分野横断型人材確保事業について伺う。

市長

担当部長

２．地域防災緊急整備

事業について

充実した資機材により災害時の避難所の対応力を

強化する事業について伺う。（3,600千円）
①自動ラッピングトイレ（50基）について伺う。
②簡易ベッド（400台）について伺う。
③間仕切りテント（55張）について伺う。

市長

担当部長

３．笠間市消防団の取

り組みについて

笠間市消防団審議会中間答申書が示されました。

以下について伺う。

①消防団員の確保策の強化について伺う。

②消防団員の負担軽減（消防団行事の見直し）につ

いて伺う。

③消防団後援会について伺う。

市長

消防長

担当部長


